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7月24日下午，出席县政协十届四次会

议的政协委员分组讨论县委书记许红兵讲

话、政协常委会工作报告和提案工作报

告。各界别委员们踊跃发言，现场气氛热

烈，在各讨论地点，记者对不同界别的县政

协委员进行了采访。

医药卫生文学艺术界委员王剑侠在接

受采访时表示，上午听了县委书记许红兵的

讲话和政协常委会工作报告后深受鼓舞，今

后，她将加强学习，提升境界，认真履职，不

辱使命，为宝丰的经济社会发展建言献策，

贡献智慧和力量。

经济界委员卫星繁表示，作为一名政协

委员，今后会聚焦县里中心工作，积极参政

议政，多做调查研究，主动融入，主动作为，

为我县经济社会高质量发展再做新贡献。

农林界委员朱燕敏表示，许红兵书记的

讲话和政协常委会工作报告对2020年政协

工作指明了方向。在今后的工作中，将结合

报告精神，立足本职工作，围绕我县“四强

县”建设，勇作为、建真言、献良策，发挥一名

县政协委员的应有作用。

广大政协委员们还围绕全县经济社会

发展中的热点问题、人民群众普遍关心的焦

点问题积极建言献策。 （肖艳超）
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“听了县委书记许红兵的重要讲话和县

政协主席、县二级巡视员铁干卿所作的政协

常委会工作报告，深受启发，倍感鼓舞，回顾

过去一年，既肯定成绩，又指出问题，并对今

年政协工作进行了很好的安排和部署。许红

兵对本届政协委员提出的新要求既符合实

际，又催人奋进。”7 月 24 日，县政协委员常军

强在县政协十届四次开幕会议后现场接受记

者采访时说。

常军强说：“作为一名政协委员，在这个大

家庭里，我学到了很多知识，丰富了自己的阅

历，锻炼了自己的能力，提高了思想觉悟。我

十分珍惜每一次参加政协会议的机会和参与

活动的机会，我一定学习好、领会好这次会议

精神，继续发挥好政协委员参政议政的作用，

积极参加讨论，献言献策。”

常军强表示，九鼎物业作为服务行业，将不

断改进服务质量，以饱满的热情为业主开展优

质服务，不断满足人民群众对美好生活的向往，

不负韶华，努力工作，履好职责，为政协事业增

光添彩，为建设“四强县”、迈入全国“一百强”作

出新贡献。 （史军伟）

不负韶华争朝夕 履职尽责做贡献
——访县政协委员常军强

“今天上午，听完县委书记许红兵的讲话

和县政协常委会工作报告后备受鼓舞，讲话

内容起点高、思路清，《报告》讲成绩实事求

是。我作为政协委员，一定要建好言、献好

策，争做一个优秀的政协委员。”7 月 24 日，县

政协委员叶东方在县政协十届四次开幕会议

后现场接受记者采访时说。

叶东方说：“会议期间，我将认真开好会

议，领会好会议精神，并把会议精神宣传贯彻

到 工 作 生 活

中 。 目 前 我 们

东方通信现有员工 76 人，业务得到了很大扩

展，业务包括通信安装、5G设备销售等。成立

的河南尚东华夏集团，员工达到了135人，业务

涉及华为设备、智能光伏、智能园区、智能金融

等，公司得到了很好的发展。”

叶东方表示，要与时俱进，在搞好经营同

时，不断提高自己的政治敏锐性，到群众中去，

到实践中去，广泛调查研究，积极建言献策，为

宝丰建设“四强县”、迈入全国“一百强”做出应

有的贡献。

（史军伟）

积极参政议政 助力宝丰发展
——访县政协委员叶东方
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精 神 文 明 建 设 专 栏

张向红家庭，现居张八桥镇草场村。张向红参加
工作十年来，不论在哪个工作岗位，她都勤勤恳恳、任
劳任怨、干一行、爱一行、专一行，具有强烈的奉献精神
和优良的思想品质、职业道德，在本职岗位上取得了优
异的成绩。2013年先后被评为宝丰县优秀妇代会主
任、宝丰县优秀计生管理员。2016年被评为宝丰县十

佳乡村好媳妇。2017年被评为宝丰县和睦家庭。2018年被评为宝丰县脱贫攻坚
百日提升行动五好工作者。2018年被评为平顶山市好媳妇。

陈贯杰家庭，现居张八桥镇草庙陈村。陈贯杰家庭温
馨和睦、团结邻里。陈贯杰夫妇孝敬老人十年如一日，父母
患病，他们起早贪黑，守在病房，跑前跑后，忙里忙外，细心
照顾从不嫌弃。在他们的言传身教下，他们的儿子儿媳知
书达理，说话、办事都能换位思考，恰如其分。在他的家庭
里，每个成员都能和谐相处，从没产生过矛盾，彼此能互相
体谅，懂得尊老爱幼、勤俭持家，形成了互相理解、尊重、平
等、关爱的文明家风。

宝 丰 县 第 二 届宝 丰 县 第 二 届““ 文 明 家 庭文 明 家 庭 ””展 示展 示（（二二））

7月23日至7月27日，县十五届人大五次会议、县政协十届四

次会议召开。为确保两会期间纪律严明、风清气正、县纪委监委

制定《“两会”会风会纪监督工作方案》，成立了会风会纪检查组，

对两会实行全程督查，确保圆满成功。

7月24日上午，县政协十届四次会议在县融媒体中心演播大

厅隆重召开。县纪委监委工作人员早早来到这里，在会场入口和

会场内，对参会的县政协委员会风会纪进行监督检查。

党风政风监督室主任杨晓丹说：“两会期间，县纪委监委党风

政风监督室与派驻县人大、县政协机关纪检监察组9名同志成立3

个联合检查组，将采取动态巡查的方式，对代表、委员的履职情况

和会场、驻地开展持续监督检查，重点检查是否有迟到、早退、无故

缺席，在会场是否有吸烟、玩手机、打瞌睡等违反会议纪律的现象，

以及在驻地违规用餐、饮酒、赌博、组织聚会等违纪行为。同时，县

纪委监委还拓宽检查范围，由常委带队，3个监督检查室12人分组

深入各单位、超市、酒店、农家乐等场所，对工作纪律、中央八项规定

精神落实情况开展地毯式检查，重在发现顶风违纪问题。县纪委

监委将对违规违纪行为‘零容忍’，发现一起，查处一起，曝光一起，

为我县两会顺利召开提供坚强有力的纪律保障。”（李洪昌）

县纪委监委：

严肃会风会纪 确保两会风清气正

◀7月25
日，县十五届
人大五次会议
开幕。县人大
代表肩负着人
民的重托，迈
着矫健的步伐
进入会场，履
行代表职责。

王双正 摄

政协委员访谈


